

Regierungsratsbeschluss

vom 24. Oktober 2022

Nr. 2022/1543

Hannah Adriana Müller, 4577 Hessigkofen: Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an die Albumproduktion 2022 des Jazztrio TIE DREI

1. Erwägungen

Hannah Adriana Müller, Hessigkofen, ersucht um einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an die Albumproduktion 2022 des Jazztrio TIE DREI. Das junge Jazztrio TIE DREI mit der Solothurnerin Hannah Adriana Müller nimmt in Koproduktion mit Roman Hosek von SRF2 sein drittes Album auf. Die sich der Zeit widmenden Kompositionen werden im Herbst 2022 in der Ferme Asile in Sion aufgenommen. Im Frühjahr 2023 ist die Release Tour geplant. Für die Albumproduktion ist ein Aufwand in der Höhe von Fr. 18'376.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Hannah Adriana Müller, Hessigkofen, ist an die Albumproduktion 2022 des Jazztrio TIE DREI ein Produktionsbeitrag von Fr. 1'500.00 aus dem Swisslos-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlischt nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Swisslos-Fonds des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Swisslos-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag nach Erhalt von 5 Belegexemplaren (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Kreuzackerstrasse 1, Postfach 4502 Solothurn) und einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos Swisslos-Fonds (Auftrag 83587) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Swisslos-Fonds reg/010624
Amt für Kultur und Sport (10)
Hannah Adriana Müller, Hauptstrasse 49, 4577 Hessigkofen